

市町村ソフトボール大会

本宮市ベスト8入り

10月17日から31日にかけて行われた、第2回市町村対抗福島県ソフトボール大会で本宮市チームがベスト8入りを果たしました。

本宮市チームは1回戦の南会津戦を13対1でコールド勝ちし、続く国見町戦を5対0、須賀川市戦を3対0と、危ない試合で勝利しました。準々決勝では優勝チームとなつた二本松市と対戦し、0対2で惜しくも敗れたものの、大会2回目にして、ベスト8入りという快挙で大会を終えました。



ベスト8入りした本宮市チーム

もみや駅伝大会

市内20キロをタスキつなぐ



健脚を競う参加者

第9回もみや駅伝競走大会は、10月18日、高木の本宮運動公園を午前9時にスタートし、ゴールの本宮第一中学校体育館を目指す全長21.2キロメートルの特設コースで開催されました。当日は秋晴れの絶好の駅伝日和のなか、5部門59チームの選手は沿道から大きな声援を受け、力強い走りでタスキをつなぎました。今年も友好都市協定を結んだ埼玉県上尾市から2チームが特別参加し、大会を盛り上げていただきました。

赤十字奉仕団

地域福祉に貢献し受章

10月15日、郡山市で行われた「赤十字ボランティアのつどい」で、本宮赤十字奉仕団の会員5人が金色有功章、4人が銀色有功章、白沢赤十字奉仕団の会員1人が金色有功章、4人が銀色有功章をそれぞれ受章しました。

活動年数が20年以上の方に金色有功章、15年以上の方に銀色有功章が贈られます。そのほか多くの日赤会員の皆さんが、災害時の炊き出しや救助法を学び、また、一人暮らし高齢者への給食サービスなどさまざまな奉仕活動をしてくださっています。



受章された日赤奉仕団の皆さん

秋季消防連合観閲式

火災多発時期に向け決意



通常点検を受ける団員

11月1日、大玉村民運動場で県消防協会本宮支部秋季消防連合観閲式が行われ、消防団の皆さんが通常点検などの日頃の訓練を披露しました。また、観閲式前には消防備品交付式が行われ、高松市長から団長へ、団長からラッパ隊へ、三巻信号ラッパ25本、バスドラム一式が贈られました。備品は、(財)自治総合センターのコミュニケーション助成事業で購入しました。



団長からラッパ隊長に交付

金子和郎さん

功労統計調査員感謝状を贈呈



金子和郎さん (仁井田)

統計調査員の金子和郎さん(仁井田)に10月18日、経済産業省所管統計調査功労統計調査員感謝状が贈呈されました。金子さんは、これまで工業統計調査8回、商業統計調査2回、経済センサス1回の計11回、統計調査に従事され、その功績が大きいと認められたものです。

国分ヨシノさん

百歳を迎えられました

10月27日、国分ヨシノさん(白岩)が満100歳を迎えられました。ヨシノさんは9人兄弟の3女として旧船引町で生まれました。子6人、孫9人、ひ孫16人、玄孫5人に恵まれています。



国分ヨシノさん (白岩)

橋本弘子さん

卓球・全国障害者スポーツ大会で金メダル

10月24日から26日、和歌山県で行われた第15回全国障害者スポーツ大会「紀の国わかやま大会」で橋本弘子さん（本宮）が女子一般卓球部門を勝ち抜き、見事金メダルに輝きました。

橋本さんは昨年 of 全国大会に続く連続金メダルです。



優勝した橋本さん

金田司さん

瑞宝双光章を受章

11月3日、金田司さん（糠沢）が瑞宝双光章を受章されました。金田さんは昭和39年に警察官を拝命、平警察署を振り出しに、いわき、本宮、郡山などで交通事故防止に尽力されました。本宮署時代、地域一丸となって事故防止に取り組んだことが思い出に残っていると話されました。



上司、同僚、家族の支えでここまでこれたと話す金田さん

東京もとみや会通信 その7

『私のふるさと、本宮』



東京もとみや会 理事
西山登久子さん

私は現在、世田谷のはずれの宇奈根町に在住しておりますが、すぐ側には、多摩川・神社・仏閣があり、子どもの頃住んでいた環境に似ています。本宮を離れて50年以上になりますが、心はいつも自然豊かな故郷にあります。年に一度は、必ずお盆に姉妹全員集合し、温泉に一泊して、いつも同じ昔話に花を咲かせております。小学校の頃、夏休みは毎日、花山（明神様）に行つて勉強したこと、阿武隈川の昭代橋で泳いだこと、冬は堤防ですべり台、竹スキーで遊んだことなど、懐かしい思い出です。

結婚と同時に主人が美容のディーラー業を0からスタート、仕事と子育て（孫を含めて）で、あっという間に時が過ぎました。還暦を過ぎた頃、東京あたら会からのお誘いがあり、それから本宮出身の方々との出会いがあり、現在に至っております。

世田谷のふるさと祭り、浅草寺での復興市の出店など、本宮市のご活躍を誇りに思います。私たち「東京もとみや会」も微力ですが本宮市の復興に少しでもお役に立てるよう活動したいと思っております。最後になりましたが、今後の本宮市のさらなる発展を遠くからお祈りいたしております。

入会およびお問い合わせは、下記「東京もとみや会」事務局へ
千葉県柏市南逆井 6-3-13 野地 博 ☎04-7175-0517 E:メール hiroshi-nj@jcom.home.ne.jp

こんにちは！市長です vol. 38



本宮市長
高松 義行

「あゆみちゃん誕生」

皆さん、こんにちは。
カレンダーの枚数も残りわずかとなり、冬支度に何かと心せられる日々を過ごしております。
10月下旬から11月にかけて、多くのイベントなどが開催されました。

「もとみや秋祭り」は10月23日から25日に開催され、3日間とも素晴らしい天候に恵まれました。また、「しらさわ秋祭り」は11月8日に開催され、残念ながら一日をとおして雨模様となりましたが、両会場とも多くの皆様にお越しいただき、元氣あふれる明るい笑顔を拝見し、大変うれしく感じました。
11月3日の本宮市表彰式では、20名の皆様へそれぞれの分野においてのご功績を称え栄章と表彰状を贈らせていただきました。今後とも、より一層のご指導ご協力をいただきたいと思います。

尾市がこれからも手を取り合い、未来に向かって「あゆみ」を進めていこうという願いが込められています。本市では、「あゆみちゃん」のお披露目を11月13日のもとみやライトファンタジア点灯式に行い、たくさんの方々の皆様に祝福をいただきました。今後は、あゆみちゃんの誕生だけに終わらせず、友好都市を結んでいる両市が、何かきりめくものを作り育てていきながら地方創生につなげていきたいと考えております。

また、11月15日は、第27回市町村対抗福島県縦断駅伝競走大会が開催され、総合17位、市の部11位と大健闘されました。ゴールの福島を目指し、チーム全員が熱い思いを胸に心を一つにして、汗と雨で濡れたタスキをつないで全力で疾走する姿に感動を覚えました。また、沿道からの多くの市民の皆様に応援をいただき心から御礼申し上げます。

各イベントの開催にご尽力をいただきました多くの関係者の皆様に改めて御礼申し上げます。

今年も残すところ1か月となりました。これから一段と寒さが厳しくなり、インフルエンザが流行しやすくなります。日ごろから充分な休養とバランスのとれた食事を心がけ、体調管理に充分ご留意のうえ、お過ごしください。

(11月18日執筆)